

Hoy, en la Comisión de Cooperación Internacional para el Desarrollo

Cavacasillas afirma que la mejor herramienta para evitar la mutilación genital femenina es la educación de las familias

- El diputado del GPP en el Congreso Antonio Cavacasillas afirma que la mutilación genital femenina es una práctica extendida en mujeres de muchos países y, por los movimientos migratorios, empieza a afectar a países receptores como España. La iniciativa ha quedado aprobada
- Añade que su no realización supone el aislamiento de la mujer, la imposibilidad de matrimonio, el rechazo tanto personal como familiar y, por tanto, una condena a la soledad. Según datos de UNICEF afecta ya a 3 millones de mujeres y niñas en todo el mundo
- Además de ser un severo trauma durante su realización desde el punto de vista físico, también destaca las repercusiones psicológicas y cuando alcanzan la edad adulta tienen más probabilidad de sufrir infertilidad, explica
- Desde el PP proponemos elaborar un Plan de formación y difusión contra la mutilación genital femenina en los países donde todavía persiste, así como promover la ayuda social y sanitaria para prevenirla y denunciar los casos que se produzcan, apunta
- De igual modo, hay que potenciar la ayuda sanitaria “*in situ*” y a las mujeres a las que se les haya realizado, ofrecer la posibilidad de reconstrucción quirúrgica, sostiene